

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

令和6年度 第1回PTAを行いました！！

昨日、PTA授業参観、PTA総会及び学級懇談会を行いました。多くの保護者の皆様に御参加いただき、ありがとうございました。授業参観への参加率は100%であり、改めて保護者の皆様の学校への関心の高さを感じることができました。

1・2年複式学級の生活科の授業では、保護者も一緒に自己紹介やゲームをしながら、お互いがもっと仲良くなるような活動を行いました。教室いっぱいにとくさんの笑顔が広がりました。子どもたちの座る姿勢や発表する姿、すばらしかったです。

3・4年複式学級の音楽の授業では、子どもたちが授業のねらいをつくり、歌ったり、演奏したり、リズム遊びを楽しんだりすることを通して、みんなで合わせる楽しさを味わいました。学校中に子どもたちの歌声が響き渡るワクワク感のある授業でした。

5年算数の授業では、直方体と立方体を厚紙で作り、どちらのかさが大きいかを比べる学習を行いました。自分なりに考え、自力解決する姿が見られました。授業の終末には〇〇〇〇さんが、数値化して比べることができることに気づき、次の学習につなげることができました。

6年算数の授業では、図形の作図を通して、線対称な図形の性質を基に図形のかき方について説明する学習を行いました。自分の考えを分かりやすく説明するには、根拠と筋道が大切になります。授業の終末には、互いに助け合いながら説明し合う姿が見られました。

新しい学年での子どもたちの学びは始まったばかりです。今後、子ども一人一人の力を引き出し、授業改善を進めながら本校の目指す子どもの姿の一つである「かんがえる子ども～自ら考え、判断し、責任をもって行動する子ども～」の育成に向けて取り組んでまいります。

授業参観の後にはPTA総会を行いました。校長からは「学校における働き方改革」「いじめ防止基本方針」についてお願いをしました。本校では今年度、学校のこと一枚で分かる「太田北小学校 基本ガイド」を作成し、昨日、カラー版で配付しました。御家庭で掲示し、活用していただけるとありがたいです。

今後とも本校の教育活動への御理解と御協力をよろしく申し上げます。



